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食品会社に勤めている知り合いの話によると、チェルノブイリ以 

降、輸入スパゲティの売り上げが目に見えて減っているんだそうで。 

原発の記事はいろいろ見るけど、食品会社の対応なんかは聞い 

たことがありません。そんな記事を、読みたいなぁ。 

 

 

 

#0001 dando    8809091304 

 

 

食品会社そのものではありませんが、とりあえず「原子力発電」ボードの 

Ｎｏ．３２０をご覧になったらいかがですか。昨日も、シイタケに放射能 

が多いことがわかり、生協が購入を中止したとの記事が、社会面に出てい 

ました。                             大阪科学部・団藤 
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 多少話はずれますが、某大学の教授の話によると、大学の生協で買った 

お茶の放射能を測定した結果、チェルノブイリの影響が出てくるのがだいぶ 

遅かったようです。また、中国輸入のウーロン茶については、いまだに 

チェルノブイリの影響が出てこないと不思議がっていました。もしかしたら 

私たちは、ものすごく古いお茶を飲まされているのかもしれないなあ。 

                  by  reader 

 

 

 

   


